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3 学年 部活動壮行会 
6 日(月)の 6校時に，3年生が部 

活動壮行会を行いました。コロナ感 

染予防のため，3 年生の文化部・運 

動部の大会やコンクールが中止とな 

り，引退の時期，部活動の区切りを 

どこにするか，学年の先生方が考えた末に「3年生の部活動壮行会」を実施することになりました。短い時

間でしたが，部長を中心に整然とそして堂々とした態度でできました。各部の部長の言葉を紹介します。 

 

吹奏楽部・・吹奏楽部は笑顔あふれる楽しい部活動です。 

中学校最後のコンクールも中止となり，目標としていた県大 

会出場も果すことができませんでした。ですが，このような 

会を開いていただき，最初で最後の 3 年生のみでの演奏，ま 

だまだ未熟な部分もあると思いますが，今，私たちができる 

最大限の演奏をします。そして，3月にあるコンサートでは 

笑顔で戻ってこられるよう今は，勉強に学校生活においても 

悔いの残らない生活をしていきたいです。 

美術部・・私たち美術部は，コンクールや，展覧会に向けて 

一人一人が日々努力してきました。コンクールの目標は，「全 

員参加」です。自分自身の作品と向き合い，色の塗り方やグラ 

デーションなどを意識して，がんばってきました。展覧会では 

みんなで決めたテーマをもとに作品を制作してきました。 

今年は展覧会，コンクール，卒業制作を同時進行で行います。 

短い時間ですが部員一同がんばっていきます。 

水泳部・・私たち水泳部はこれまで，総体や新人戦での上位 

進出や，部員一人一人がベストタイムを出すこと目標に，日々 

練習を積み重ねてきました。今回は十分な練習を積むことがで 

きない中で最後の大会迎えることになってしまいましたが，今 

できるのは，全ての力を出し切り，区切りを付けて前に進んで 

いくことだと思います。最後の大会を精一杯頑張っていきます 

ので応援よろしくお願いします。 

剣道部・・剣道部の三年間は，長いようでとても短い三年間 

でした。惜しくも県大会には行けなかった総体。初めてベスト 

4 まで勝ち残れた新人戦。楽しいこともつらいことも全てみん 

なで分かち合えたおかげでここまでくることができました。最 

後の総体がなくなるのは悲しいですが，この悔しさをばねに良 

い結果を収められるように頑張ります。応援よろしくお願いし 

ます。 

柔道部・・私たち柔道部は，みんなで一年生の時に掲げた「全 

国大会出場」を目標にして約 2年間の毎日の練習を頑張ってき 

ました。時には気持ちが乗らなくて集中力が切れてしまったり， 

けが人がたくさん出たりしたこともありました。それでも「全 

国大会に出たい」という，皆の想いが高まっていき，つらい練 

習も乗り越えることができました。コロナウイルスの影響で総 

体がなくなってしまいとても残念ですが，交流試合を一つの区 

切りにし受験という新たな目標に向かってがんばっていきます。 

2 年間ありがとうございました。 

 


